
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 24 dias del mes de
Marzo del affo 2017, siendo las '15H12, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
cant6n cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el quorum
reglamentario, estando presente los siguientes sefiores concejales: Ab. Mario
Aguilar, Eco. Luis Barona, Sr. Marco C6ceres, Eco. Rodrigo Ofrate, Sr. Hugo
Villegas; los seffores Funcionarios; Ab. Alvaro Vera, proCurador slndico; Dr.
Hern6n Paredes, Director Financiero; lng. Vicente parate, Director de obras
PLiblicas (E) e lng. vinicio Freire, Jefe Administrativo, bajo la presidencia del Ab.
Mauricio Miranda Badillo, Alcalde del canton cevallos y la Dra. Ver6nica Ram[rez
!1.1ag, _Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente
oRDEN DEL DIA: 1.- Recepci6n en comision Geneiar a ros sefiores mi6mbros
del Directorio de la Junta Administradora de Agua potable Andignato, para tratar
asuntos de su comunidad.2.- Aprobacion del Acta No taTo de la sesi6n
Extraordinaria de concelo de fecha 14 de Mazo del 2017.3.- Aprobaci6n del Acta
No 1471 de la sesi6n ordinaria de concejo de fecha 16 de M'arzo del 2017.4.-
conocimiento y resoluci6n del lnforme de la comisi6n de planificaci6n, referente ala peticion de la sra. Hilda Emerita Gordon, quien solicita se iectifique la
superficie de los lotes No 1 y No 2 que consta en la Resolucion de concep que
aprueba la divisi6n de la propiedad de la sra. Hilda Gordon M. y otros, adoptada
en sesi6n de concejo de fecha o l de Junio de 2007. seior Alcalde: compaheros
concejales est6 a consideraci6n er orden der dia. En todo caso 

"orirn"ro.concejales, con el antecedente que les dije hace un momento que por favor para
que €n este caso se apruebe el orden del dia pero sin ese numbral para que
puedan ser ellos recibidos la pr6xima semana. Les parece uien. senor'concJLt

entendi muy bien sefror Alcalde. Sefior Alcalde: La
. Sefior Conce ,7ilobeilos Eomo
emana les recibimos igual. Seffor Conceial Eco. Luis

Barona: Con la constancia d,e que no se presentan t d;tra sfi*; no hayproblema se les recibe. sefior conceiar Ab. Mario Aguirar: Han hecho una
solicitud verbal de que van a cambiar la fecha. para no itectar et orden del dia.

o queden ellos como los que no cumplieron.
Las actas son constancia nuestra nom5s.

seior Alcalde: M6s bien por eso decia. No tendrlamos problema en suprimirle y
se traslada para la pr6xima semana el numeral. senor conceiat eo. naaio
Aquilar: Yo no tengo ning(n probrema, no afecta. senor n-tcallEtitonffiesuprime.conestamnsideracionseapruebaetoro@
ceq-Lg:s-Eergna: Que se aprue-be. Sefror Arcarde, Muy amabre ffiifrfri.

ACTA No 1472
SES10N ORD:NARIA DEL CONCEJO MUNiCiPAL DE CEVALLOS DEL
VE:NTiCUATRO DE MARZO DEL ANO DOS MiL D:ECiSiET匡

RESOLuC10N 36.2017 De confOEndad con d A咸 .318 dd C00TAJtti

Colttacto: 2872148/2872744/2872149

Quedando el orden del dia de
1470 de la sesi6n Extraordinaria de concejo de fecha 14 de Marzo del 2017. 2.-

2872710/2872566/2872690
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Aprobaci6n del Acta No 1471 de la sesi6n Ordinaria de Concejo de fecha 16 de
Marzo del 2017. 3.- Conocimiento y resoluci6n del lnforme de la Comisi6n de
Planificaci6n, referente a la petici6n de la Sra. Hilda Em6rita Gordon, quien
solicita se rectifique la superficie de los lotes No '1 y No 2 que consta en la
Resoluci6n de Concejo que aprueba la divisi6n de la propiedad de la Sra. Hilda
Gordon M. y Otros, adoptada en sesi6n de Concejo de fecha 01 de Junio de2007.
DESARROLLO DE LA SESION. Una vez aprobado el orden del dia el sefior
Alcalde solicita que se proceda con el PRIMER NUMERAL.- APROBACI6N DEL
ACTA No 1470 OE LA SESION EXTRAORDINARIA DE CONCEJO DE FECHA
14 DE MARZO DEL 2017 Sefior Alcalde: Entiendo compafieros el acta fue
enviada con la debida anticipaci6n del caso, ustedes debieron haber analizado, si
alguien desea hacer alguna recomendaci6n que por favor nos pronunciemos.

Sefior Conceial Ab. Mario Aouilar: Ninguna. Sefior Conceial Eco. Rodriqo Offate:
Ninguna. Sefior Alcalde: Muchas gracias compafieros. Se aprueba por favor.
Sefior Conceial Eco. Luis Barona: Que se apruebe. RESOLUCION 37.2017 El

ninouna observaci6n. SEGUNDO NUMERAL.- APROBACION DEL ACTA No
IITTDET-I sE56N oRDtNARtA DE coNcEJo DE FEcHA 16 DE MARzo
OEL 20'1,7. Sefior Alcalde: De igual manera con la misma consideraci6n fue

enviada, si alguien quiere hacer alg0n pronunciamiento, alguna correcci6n con

respecto al acta, que nos pronunciemos. Sefror Conceial Ab. Mario Aguilar: 
-Yo

ninguna seffor Alcalde. Sefior Conceial Eco. Luis Barona: Que se apruebe. EE

留‰譜脊祭卜。滞甲 LガⅧ躙
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REFERENTE A LA PETiC:ON DE LA SRA.HiLDA EMERITA CORDON,QUiEN

Conceial Marco Caceres:Que se apruebe seno「 Alca!de RESOLUCION 38.2017

SOLICITA SE RECTIFIQUE LA SUPERFICIE DE LOS LOTES No 1 Y No 2 QUE

CONSTA EN LA RESOLUCIoN DE CONCEJO QUE APRUEBA LA DIVIS]ON

DE LA PROP]EDAD DE LA SRA. HILDA GORDON M. Y OTROS, ADOPTADA
EN SESION DE CONCEJO DE FECHA 01 DE JUNIO DE 2OO7 SC dA IECTUTA dEI

Oficio

*Cevallos, 10 de mtno de 2017
Oficio No. 107-Al- GADMCC-2017

Sefrorcs Conceiales

Concejo Municipal del GAD del Canuin Cevallos

Presente,

De nuestra cons ideracidn :

27



con un cordial y atento saludo, damos conresracihn a la Resolucifin adoptada en sesifin
ordinaria del concejo Municipal, realizada el 24 de febrero del 2017, iegtin consta del
Acta No. el Informe de la Comisi6n de'itanificacifin y
previo a ico legal al sefior Jefe de plantfiiacidn y il
seftor P rmente, sobre la viabiliiad y.ru pedido y se
recomiende el camino a seguir para aterurer ra petici1n de ra sri. Hilda Gordin, ar
respecto debemos pronunciarnos con lo sigurcnte:

I. ANTECEDENTES

lulediante oficio sN de fecha cevafios, 16 tre enero de 2017, suscrito por rct sra. Hirtra
Emerita Gordon, con CC. 18003700g-0, presentado en ra secretaria i zs a" enero der
2017, manifestando:

" solicilo <le ra mqtera mds comedida se dispongq er i icto de ros trdmires qdministrativos
corre spondjenles para el
Concejo Municipal en
medianle la cual se aprob| la divsion de la

Dejando de nafifiesto que los datos de superJicie del Lote ), le corresponden al Ipte 2 (yviceversa) .. "

Para fundamentar la pretensi1n de rectificaci1n, ra solicitante adjunta a su o/icio ra
s igu iente prue ba document al :

l.- Protocolizacihn celebrada ante ra Notaria Abg. M6nica Lana, de fecha 29 de diciembre
del 2016, dentro de la cual consta los siguientes iocumentos:

,. Sesiin Ordinana del I de Junio del 2007,
mediante los cuales se aprueban las

LOTE 2 (29.145,95 nA) de propietlatl de

b.

! l:dr 
i 
la 

G ord 
Tn 

l(a:gr s1, o, r, r,,,l! Ilf i"I :;:E; tr;,:: i::;:;;' o::#Mayorgo y Anger Virg io Gordon Mayorga, son propietarios ail torz otTERRENO N(TMERO UNO, de lo sipefi"i" tle-WINTE V iUEW AruCIENTO CUARENTA Y CINCO PUNdO NOWNTA Y CINCO METilOS
Santo Domingo, parroqwa

",t. ptoni^"trio oprobada de ta divisio, o"l,','if"! ::J:;;#flZiZi';:;X;;Xy;y;1

que se desprende que los sefiores: Hilda
ordon Mayorga, Delia Virginia Gordon

son proprctarios del LOTE DE TERRENO
AENTA Y OCHO MIL SETECIENTOSOCHENTA Y Dos PUNT, 9ETENTA METRos cuADRA.Dos, ubicado en er sector
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denominado santo Domingo, Parroquia Matriz, cont,n Cevallos, prowncict de
Tungurahua.

3.- Escritura P blica celebrada ante el Notario Dr. carlos Fernando soria Mesias, de
fecha viernes 28 de enero del 2005, mediante la cual los seftores Hilda Emdrita Gordon
Mayorga, Olga Marina Gordon Mayorga, Delia Virginia Gordon Mayorga y inget
Virgiln Gordon adquieren por compra los lotes de terreno WO y DOS, amios
ub icados en el sector denominado santo Domingo, Parroquia Matriz, Cant1n Cevallos,
Provincia de Tungurahua; con las siguientes superftcies: LOTE l, de la superficie de
VEINTE Y NUEVE MIL CIENTO CUARENTA Y CINCO PL\NTO NOVENTA Y CINCO
METROS CUADMDOS (29.145,95 n2); y LOTE 2 CINCUENTA y OCHO MrL
SETECIENTOS OCHENTA Y DOS P{NTO SETENTA METROS CUADMDOS(58.782,70
m2).

De lo expuesto, y en base a los certificados de grovdmenes adjuntos se aprecia que en la
Certificacihn del Acta N mero 938 de la Sesi6n Ordinaria del t de Junb del 2007, en lo
que se reJiere a la autorizacidn de divisihn de los lotes de la seftora Hilda Gordon M. y
otros,

II. BASELEGAL

Que, el articulo I l, numeral 5 de la Constitucidn de la Repiblrca del Ecuador, establece
que: "En materia de derechos y garantias constitucnnaks, las servidoras y servidores
piblicos, administrativos o judiciales, deberdn aplicar Io norma y la interpretaci6n que
mds favorezcan su efectiva vigencia".

Que, el articulo 226 de la Constituci6n de la Rep blica del Ectndor establece que: "Las
instituciones del Estado, sus organismos, dependencias, las seryidoras o servidores
ptiblicos y las demas personas que act en en virtud de una potestad estatal ejercerdn
solamente las competencias y facultades que les sean atribuidas en la Constituci6n y la
ley. Tendrdn el deber de coordinar acciones para el cumplimiento de sus fines y hacer
efectivo el goce y ejercicio de los derechos reconocidos en la Constituci6n";

Que, el articulo 227 de la Constitucidn de la Rep*blica del Ecwdor establece: "La
administracidn p blica constituye un seryicio a la colectividad que se rige por los
principios de eficacia, eficiencia, calidad, jerarquia, desconcentraci6n, descentralizacfin,
coordinacidn, part ic ipac i6n, plantfi cac i6n, transparenc ia y evaluac i6n " :

Que el Artlculo 57, lrteral a), sobre las atribuciones del Concejo Murucipal, eslablece: "a)
El ejercicio de la facultad normotiva en las materias de competencia del gobierno
aut6nomo descentrolizado municipal, mediante la expedici6n de ordenanzas cantonales,
acuerdos y resoluciones: ";

Que el Articulo 57, literal d), sobre las atribuciones del Concejo Municipal, establece:
"Expedir acuerdos o resoluciones, en el dmbito de competencia del gobierno autdnomo
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descentrolizado municipal, para regular temas institucionales especificos o reconocer
derechos particulares " ;
Que el Articulo 57, literal t), sobre las atribuciones del Concejo Municipal, establece:
"Conocer y resolver los asuntos que le sean somelidos a su conocimiento por parte del
alcalde o alcaldesa; ";

Que, el artlculo 366 del COOTAD establece que los actos administrativos de los 6rganos
de administracihn de los gobiernos autdnomos descentralizados gozan de las presunciones
de legitimidad y ejecutoriedad.

Qu", el articulo j67 del COOTAD dispone que los Actos Administrativos podrdn
reformarse por rozones de legitimidad o de oportinidad;

Que, la rectificacihn de errores, segiln lo recoge nuestra legislocihn, no implica una
revocacian del acto en tdrminos iuridicos, ya que el acto reiificado sigue teniendo el
mismo contenido despuds de la rectificacifin.

Que, es deber de los servidores pilblicos aplicar la norma que mds favorezcon la efectiva
vigencia de los derechos de los administrado.t, y aplicar los correctivos necesarios en caso
de encontrar errores subsanables.

Que, el articulo 377 del COOTAD, dispone que balo ningtin concepto los administrados
podrdn ser perjudicados por los errores u omisiones comitidos porio, autoridades en los
respectivos procedimientos administrativos, especialmente cuando dichos errores uomisiones se refieran a tramites, autorizacioies o informes de dichas entidades u
organismos conozcan, o deban conocer, para ser solicimdos o llevados a cabo.

Que, el Art' I de la Reforma de la ordenanza que regula el procedimiento paro las
adiudicociones Por excedente o diferencias 'e dreis e iniuebles ie propiedades ubicadas
en el sector urbano y rural del Cant6n Cevallos, sobre el dmbito tte ipliiaci6n y exclusi6n,

el procedimiento para las
no en el cantdn Cevallos, con

idod jurldica a los propietarios de bienes
anza: c) Cuando la diferencia de Area se

Que, el ArL 3 de la Reformo de la ordenanza que regula el procedimiento para las
adjudicaciones por excedente o diferencias 'e dreis e iniuebles ie propiedades ubicadasen el sector urbano y rural del Canrdn Cevallos-, sobre los errorei de medicidn, se
establece los siguientes mdrgenes de tolerancia en ireos Rurales:

了

滋ИRGEんrDE EttOR ИDMNISIBLE
α fHα.Has′αD~Has.



IITINFORME DE I-A JEFATTIRA DE PI,,ANIFICACION
La diferencias de dreas establecidas en el LOTE 2 luego de la verificaciiln de las
superficies del mismo lote en los planos, resolucifin y escritura ptiilico, arroja un
resultado de 7,71 m2 de diferencia, que coffesponde al t,31% de la totalidad de la
superficie del lote.

Esta diferencia calculada en relaci6n porcentual estd dentro de los mdrgenes de error
admisibles segiln lo dispuesto en Art. 3 de la Reforma de lo ordenanza que regula el
procedimiento para las adludicaciones por excedente o diferencias de dreas e inmuebles
de propiedades ubicada,s en el sector urbano y rural del Cantiln Cevallos.

Por lo cual se exceptilo del procedimiento de excedente las diferencias de ireas se
encuentre dentro de los mdrgenes de tolerancia admisibles en los tdrminos del Art. I,
literal c) lo Ordenanza referida.

IV.INFORME DEL DEPARTAMENTO DE ASESONA IANLOTC,I

(lna vez recogida la normativa legal, es preciso realizar un andlisis de la peticidn y las
circunstancias pragmdticas, jur{dicas y de responsabilidad administrativa para resolver el
caso.

Por un lado segtin lo dispuesto en los art[culos I l. 5, 226 y 227 de la Constituci6n de la
Repilblica del Ecuador, en concordancia con los articulos 57, a), d) y t), 366, 367 y j77
del COOTAD, el Concejo Municipal es la Autoridad competente para conocer y resolver
la Peticihn de rectificaci6n efectuada mediante oficio SN de fecha Cevallos, 16 de enero
de 2017, suscrito por la Sra. Hilda Emerita Gordon, con CC. 180037008-0, presentada en
la secretaria el 23 de enero del 2017, quien monifiesta:

"...Solicilo de la manerq mas comedida se disytnga el inicio de los tramites administrqtivos
correqondientes pqra la rectificacion ful error conslqnle en lq Resolucion adoptado por el
Concejo Municipal en Sesion Ordinoria del I junio del 2007, Numerqles Cuarto y Quinto,
mediqnte la cuql se aprobo la division de la Seitora R. Hildo Gor&n y Otros.

Dejando de monifiesto que los datos de nqerficie del Lote l, le corresponden al Lote 2 (y
viceversq)... "

Competencia que se obedece a un orden jurldicoilegal, ya que fue el mismo hrgano
municipal que en Sesi6n Ordinaria del I junio del 2007, al tratar los Numerales Cuarto y
Quinto, aprobf la divisidn de los predios de la Sefiora R. Hilda Gordon y Otros, indicando
las siguientes superficies de los predio,s divididos:

Zθπ  f D~∂.アアイ,99″η2

Zθπ  2 29.′ イユ95″2

CzJa齢o No.I

γ
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Al practicar el andlisis respectivo, y cotejada la resolucihn con la escritura de propiedad
de los administrados, se determin6 que por un posible error irwoluntario se hizo constar
equlvocamente las superficies como consta en el Cuadro No. I, cuando lo coruecto es:

五Oπ f 29.115,95 m2
Zθπ  2 58.782,70 m2

C〃昴"θ 助 .2

Es decir que la informaci6n no difiere con la intencihn expuesta en Resolucifin del
Conceio Municipal, ni con la peticiLn de los propietarios que fraccionaron los predios. Sin
embargo, se evidencia la existencia de un error que no implico lo revocacihn de la
Resolucihn en tdrminos juridicos, sino la correcciiln del error de forma acaecido, ya que
resoluci6n en coso de rectificaci1n sigue teniendo el mismo contenido en su esplritu

Es decir que los servidores pilblicos que ejercen sus funciones en el Concejo Mmicipal
deben aplicar la norma que mds favorezcan la efectiva vigencia de los derechos de-los
administrados, y aplicar los correctivos necesarios en caso de encontrar eruores
subsanables.

La Resoluci6n adoptada por el Concejo Municipal en Sesihn Ordinaria del I jmio del
2007, al tratar los Numerales Cuarto y Quinto, con la que se aprobd la drisi6n de los
predios de la Sefioro R Hilda Gordon y Otros., implica el otor[amiento de Derechos en
fovor de los Administrados. Derechos que deben reconocerse en toda instancia, por
cualquier autoridad y en todo tiempo mientras estd vigente.

l,a solicitud efectuada por la sefiora Hilda Emdrrta Gordon, no estd relacionada a la
obtenci6n de nuevos derechos, sino al goce efectivo de los adquiridos anteriormente;
pretensi6n legalmente vdlida conforme el Art. 57. Literil d), det coorAD,
particularmente porque el Concejo Municipal, por atribucirin exclustiva debe reconocer
"Derechos Particulares", en este caso de los derechos ya adquiridos, que por etor de la

propia administracihn requieren rectificacifin de una resolicifin po* ti efectivo goce
(Seguridad Jur{dica).

Mediante informe del Departamento de Asesoria Jurfdica por Oficio No. 034-AJ-
GADMCC-2017, Cevallos, 2 de Febrero de 2017, se inform6 de ios particulares de
rectificaci6n que como sugerencia debieron adoptarse en los siguientes tdrminos:

"Elevor el presenle cctso a conocimiento y resolucion del Concejo Municipal, procedimiento
por el cual se pdra rectificm la resolucion adoptatta en la Sision Ordirnria ful Concejo

"i,' i'o ff f irlii r i,ylf I?, 1
efectos de ta presente correccion, se potuti r,*;:,::::#,:*;i:l::fhl, 

oo^' que Nrct

El Lole de lerreno mimero wo, tiene la superficie de 29.145,95 m2; y, el Lote de rerreno
numero DOS tiene la superficie de 5g.7g2,70 m2.,'

En Resolucihn adoptada en Sesihn Ordinaria por el Concejo Municipal, realizada el 24 de
７
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febrero del 2017, segiln consta del Acta No. 1167, consta: "Dar por conocido el informe
de la comisi6n de planificaci6n la pettcnn, y previo a resolvei se solicite un iiforme
Tdcnico Legal al seftor Jefe de planificaci6n y al seftor procurador iindico
respectivamente, sobre la viabilidad del pedido y se recomiende el camino a segur para
atender la petici1n de la Sra. Hilda Gordon"; al respecto:

o Lct Auto tutela de los Actos Admrnistrativos en un senrido general, faculta al
Concejo Municipal recttficar la Resoluciin que contiene el error anti el mismo
drgano que la dict6, prescindtendo de solicitar onos requisitos que no son
elementales para el acto requerido, recordando que el derecho yet ha sitlo
adquirido por la peticionaria, y que el proeedimiento de Excedentes y,<t
Diferencias de ireas es una dtribuci1n que li compete al Alcalde, o peticiin de
parte y cuando las dtferercias de dreas se encuentren fuera de los mdrgenes de
tolerancia establecidos por la ordenanza respectiva. (lomando el informe del ,lefe
de Planificaci6n en el presente documento);

La falta de resolucidn sobre el fondo de la solicitud (Recttficaci1n de la
Resoluci6n), implica desconocimiento del derechos ya adquirido e indilectamente
inactividad administrativo del Concejo Municipal en los tdrminos del silencio
administrativo (15 dias desde la presentacihn de la solicrtud de rectificacihn), y
aceptacidn tdcita de lo requerdo por el Administrado.

o La vial idad para la rectificacidn de la Resoluci6n del Concejo Municipal, estd
dada por el propio ordenamiento jur[dico, en la Constituci1n de la Rep blica del
Ecuador y el COOTAD, conforme la exposicfin de la base legal que contiene este
documento. Esta normdtiya es de pleno conocimiento del cuerpo colegiado del
Municipio de Cevallos: Ademds consta en el Oficio No. 031-AJ- GADMCC-2017,
Cevallos, 2 de Febrero de 2017, suscrito por mi persona en calidad de Procurador
Sindico, realuando las sugerencios necesarias para el ttatamiento del presente
caso al Concejo Municipal.

El silencio odministrativo, o de la administraci6n, ha sido definido como una forma de
manifestaci6n o declaracihn tacita de la voluntad de la Administracidn P blica. Dromi
(Josd Roberto Dromi, Derecho Administrativo, Ed. Astrea, Bs.As., 1992, Tomo I, pitg.
175), afirma que "la voluntad -de la Administraci(tn- es tacita cuando el silencio
administrativo, por exprcsa previsidn del ordenamiento juridico, es considerado como
acto administrativo":

Esta manifesldci6n tdcita de voluntad de la administaci6n, cuando ha sido concebida en
sentido positivo, supone que aquello solicitado a la Admmistraci'n ha sido concedido. En
este caso se le denomina silencio admrnistrativo positivo.

Asi, el Art. 28 de la Ley de Modernizaci4n, referente al derecho de peticiin, establece tm
tdrmino de 15 dias para rectbir una respuesta de la administraci6n, caso contrdrio se
entenderd que lo solrctud, pedido o reclamo ha sido aprobado.

Sobre la base de la legislaci6n, ante la inactividad de la Administracidn, el silencio
8 ア



administrativo positivo implica aceptacihn nicila de la peticihn, al respecto es conveniente
ryenc:on?r docrrina y iurisprudencia. para lo ctnl cito a Eduardo ie Ewerria y Tomos
Ram6n Ferndndez, @duardo de Enterria y Tomas Ram6n Ferruindez, curso de'Derecho
Administrativo, Ed. Civitas, Madrid, 19g6. Tomo I, pdg.555), auiores 

"rpon 
i, qr"

el
un
el

Puede decirse por lo tanto, que er sirencn ddministrativo postrivo es un verdadero actoadministrativo y que se ha .producido por fuerza del ierecho, ipso iure. tri i",Administrativo ostenta todas tas calidade; de in o"t, upr"ro;

Debo indicar que, si la administraci6n

real izada al margen der procedimiento estabrecitro y, en consecuencia nuro de plenoderecho.

El,plyo del s-ilencio es un plazo de caducidad y no tre prescripci,n y ra inacrividad de raadminislraci6n esta sancionada por la ley.

l'a Corre suprema de Justicia ha manrfestado su criterio sobre la apricacifin del silenciopositivo en reiterudas ocasiones, ranro en materia administratiia como ", -oiiroad m i n i s trat Na tr i butar ia.

Asi, en sentencia publicada en el RO 2g
Aerocomercial, la Sala de lo Administativ
derecho que se establece por el s encio adm
al que ni s
es emitida
( ) por lo
q-ue se declare el derecho, que, como ya
drgano disponga lo ejecuci1n inmediata.
origen d un proceso de conocimiento sino a uno de ejecuci1n (...) precisamente por ello,el efecto del silencio administrativo, ,o 

"" uno pr.rrinci6n de'hecho ri".-i" i.r[.i"" ir"da origen a un accionar procesal aut6nomo";

En un similar
oportunidatles a en las siguientes

Sentencia No. de 7_VIII_96; 2._
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Es menester indicar que el plazo para el .silencio administrativo positiyo opera desde el
momento de la presentaci6n de la petici'n, y serla mtefiumpido por la aiministraci'n,
con la notificacihn de la resoluci1n al administrado dentro del plazo establecklo;

No es posible extender el plazo del silencio administrotivo posittvo, ni aun por la apertula
de tirmmos probatorios y.io solicitud de informes de cualquier fndole.

Por lo expuesto en llneas anteriores me rattfico en mi informe emitido en Oficio No. 034-
AJ- GADMCC-2117, Cevallos, 2 de Febrero de 2017, en lo que se refiere al prccedimiento
administratwo para recti/icar el error de la Resoluciin adoptada por el Concejo
Municipal en Sesi6n Ordinaria del I lmio del 2007, al tratar los Numerales Cuarto y
Quinto, con la que se aprobd la divisfin de los predios de la Sefiora R Hilda Gordon y
Otros.

V, CONCLASION

Por inactividad administrativa en raz6n del silencio admin*trativo, Ipso jure se aceptd
tdcitamente la Peticidn de rectificacidn efectuada mediante oficto SN de fecha (levallos,

16 de enero de 2017, suscrito por la Sra. Hilda Emenla Gordon, con OC. 180037008-0,
presenlada en la secretario el 23 de enero del 2017, por lo que la resolucion que adopte el
conceJo no debe ser otra que la aprobaci6n inmediata de la rectiftcacihn solicitada, caso
contrario se entenderd que la decisi1n negativa mediante resoluci\n del concejo seria
nula, de nulidad absoluta, como asl se lo ha explicado en ftrminos estrictamente juridicos,
en virtud de la ley,lurisprudencia, doctrrru y prmcipios del derechos administrdtivo.

W.SAGERENCIA

Elevar el presente caso o conocimiento y resoluci6n del Concejo Municipal, procedimiento
por el cual se podrd rectificar la resolucidn adoptada en la Sesi6n Ordinaria del Concejo
Municipal del I de .lunio del 2007 (Acta N mero 938), en los numerales CUARTO y
QUINTO, mediante los cuales se aprueban las divisiones del LOTE I (58.77,1,99 m2) y
LOTE 2 (29.115,95 n2) de propiedad de la seftora Hilda Gordon M. y otros.

Particular que ponemos en su conocimiento,
deslindando responsabilidad alguna, por
administraci6n.

Arq. Jose Ramos

JE FE DE PI..,IN I FICACI 6 N

para los correspondienles fines legales,
cualquier tipo de inactividad de la

Ab. itvaro F-. Vera Flor
PROCARADOR SINDICO,' Hasla

ahi el texto del Oficio. Sefror Alcalde: Compafieros Concejales este a
consideraci6n el informe, obviamente en el cual claramente lo establece, la
situaci6n que estamos atravesando, no s6 si hasta cierto punto por un poco
habernos demorado en el proceso, pero bueno esta puesto a consideraci6n para
que tomemos la mejor de las resoluciones y sabiendo que es un tema que en todo
caso no va a acarrear ninguna serie de inconvenientes por tratarse solo de algo
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que habian pedido que lo rectinquemos,no se mas bien companeros concelales
pongo a considerac16n  Senor cOnceial Eco Luis Barona: De mi parte senor
AIcalde con!os informes presentados pOr parte de los senores T6cnicos,apOyO
a que se de paso al pedido de !a se■ ora Gordon Senor cOnceial Ab Mario
Aou‖ ar Senorメ !ヽcalde,∞ mpanerOs cOncelales,selores」 efes Departamentales,
yo estoy totaimente de acuerdo en que se de paso a la solicitud rea‖ zada poria
senOra H‖da Em6nta Gordon,pero yo si quiero delar claro que nosotros no hemOs
hecho ningin s‖ encio administrativo, si habido s‖ encio administrativo es su
responsab‖ idad senor Alca!de, directo y como bien dice e: selor Abogado, !a
responsabllldad recaeM sobre usted,yo quiero deJar claro esto en la sesi6n El

olclo de la senora Hilda Em6rlta fue presentado ei 16 de Enero de1 2017 a este
Concejo por pdmera vez‖ eg6 e1 24 de Febrero,senOrノ iヽcalde sobrepasado los
15 dias que manda la ley para∞ ntestar, si cabe un s‖ encio administrativo no
deberiamos ser nosotros la administraci6n de este Municipio que digamos que
habido un silencio administrativo, el silencio administrativo oomo bien lo dice el

Doctor recae la responsab‖ idad sobre usted senor Alcalde,hay sanciones sobre
ei si!encio administrativo, si, si hay cuando las ejecuten con e! contencioso
administrativo, mientras tanto el s‖ encio adnninistrativo no cabe sino hay la
reclamaci6n de ese s‖enciO adnlinistrativo, si nosotros tomamos ia decisi6n sea
pOsitiva o negativa ya es nu!a como dice ei senor Abogado,pero yo no estoy de

acuerdo Yo estoy de acuerdO si en aprobarla rectincaci6n,porque debi6 haberse
hecho solo eso,la rectincaci6n, nosotros tomamos una decisi6n en ia sesi6n del
24 de Febrero en ia cual solicitamos solo los informes porque habFa un excedente

del terreno,10 cual se esta mencionando en ios infOrmes,pero en ia resoluci6n no

esta,no se toma en cuenta y se vueive a ponerfos 58 777 m2 Yo senor Alcalde
de mi parte apruebo que se rectinque y se incluya un segundo incisO en e: cual se

exp‖ que que hay una rectincacion de area y que esta de acuerdo a la Ordenanza

de Excedentes no afecta en nada la proporci6n de1lote de terreno senOr AIcalde

Senor Alcaldei Sean bienvenidas !as cOnsideraciones, no so cOmpaneros
Concela!es,que opinan Senor vicealcaldei Selor Alcalde,senOres concejales,
senOres Funcionarios yo tambi6n me adhiero a la posici6n que han hecho los
∞ mpanerOs concejales, es decir aprobar ia petici6n de la Sra Hilda Em6rita
Gordon Mayorga, sin embar90 dejo constancia de una observaci6n que en su
momento la parte luridica con la parte tё cnica no le consideraron de que la
peticionarla no es la que irma,estan lrrnando por y sin embargo no adhiere como

anexo la copia de la cedula de la proponente, de lo que han puesto los
documentos en ei correo, soio con esa observaciOn senOr Alcalde, yo me a‖ ano
tambi6n a lo que han propuesto!os senores concelales Seior Conceiai Marco
caceresi seior A!calde companeros concelales buenas tardes, senores
T6cnicos, como parte dei Concelo y como Presidente de la cOmisi6n de
Planincaci6n de igual fo「 ma apruebo la rectincaci6n, petici6n de!a seiora H‖ da
Em6nta Gordon                      i companeros concejales,
senOres T6cnicos, Doctora, una vez que ya hemOs dado lectura a!os informes
presentados por la parte t6cnica,tanto jurfdica como de Planiflcaci6n,yo nO veo

ning6n inconveniente de aprobar eltrう mite ala senora RESOLuCiON 039… 2017



Ordenanzas cantonales. acuerdos v resoluciones v literal t) Conocer v

constantes en la resoluci6n del Conceio Municioal. adootada en la Sesi6n

propiedades ubicadas en el sector urbano v rural del cant6n Cevallos. Una
vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n, el seftor Alcalde agradece

isma, siendo las 15H50,42.

\r-
Dra. Ver6nica Ramirez Barrera
SECRETARIA GENERAL

12

マ
／


